

¡La celebración del Día de Canadá en Vaughan fue un acontecimiento inolvidable!

VAUGHAN, ON (2 de julio de 2025) – El 1 de julio, algunos residentes y visitantes se reunieron en North Maple Regional Park (11085 Keele St.) para celebrar el 158.º cumpleaños de Canadá y disfrutar de un día repleto de entretenimiento, actividades y diversión gratuitos.

“No hay mejor manera de celebrar nuestro gran país que con buena música, comida deliciosa y muchas risas compartidas entre amigos, familiares y vecinos”, dijo el alcalde Steven Del Duca.

“Cada año, es realmente especial ver cómo tantos de ustedes se unen como una gran comunidad en el Día de Canadá. Esta celebración anual es solo una de las formas en que la Ciudad de Vaughan continúa fomentando una comunidad activa, participativa, creativa y culturalmente vibrante. Quiero expresar mi agradecimiento al Departamento de Servicios Recreativos por organizar otro evento exitoso. Espero que todos los residentes y visitantes sigan participando en los muchos otros eventos apasionantes que se realizarán en Vaughan este verano”.

La celebración de este año del Día de Canadá incluyó saludos del alcalde Del Duca y los miembros del Concejo; un acto de apertura a cargo de Kiesza; un espectáculo principal del ganador del premio JUNO, Preston Pablo; diversas actividades, sorteos, camiones de comida y mucho más.

-30-

SOBRE VAUGHAN: Vaughan es una de las ciudades de crecimiento más rápido de Canadá y tiene una población de más de 344,412 habitantes. Vaughan se fundó en 1991 e incluye a las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio con diversidad cultural se encuentra en el centro de la región de York y en el área del Gran Toronto.

CONTACTO CON LOS MEDIOS: Ciudad de Vaughan
Departamento de Comunicaciones, Mercadotecnia y Participación
905-832-2281 | corpcomm@vaughan.ca